
In studio con Sara Cilea e
Salvo Canto (attori)

La sfida di Archimede 2.0, un
futuro  solare  possibile:  da
Siracusa  all’Australia  (via
Report)
La solar car siracusana Archimede 2.0 ancora protagonista su
Report. La popolare trasmissione di Rai3 si era già occupata
dall’ambiziosa scommessa nata in riva allo Ionio: produrre con
tecnologie nuove e low cost un’auto alimentata con l’energia
del sole. E non poteva che essere la città di Archimede e dei
suoi storici specchi ustori a dare alla luce questo coraggioso
progetto arrivato alla seconda fase di sperimentazione con la
sola car 2.0.
Il progetto siracusano si è spinto sino all’Australia, per
partecipare alla World Solar Challenge (unica italiana). Una
partecipazione divenuta presto un’avventura vera e propria,
per una serie di peripezie a cui il team di Futuro Solare
onlus ha comunque saputo rispondere, anche con l’aiuto della
comunità italiana residente in Australia.
Sin qui, però, il mondo industriale ha dato poco spazio allo
sviluppo e produzione delle intuizioni del team siracusano
finite nel corredo di Archimede 2.0. E su questo aspetto, gli
inviati della trasmissione condotta da Sigfrido Ranucci si
sono  spesi  per  portare  a  conoscenza  dei  grandi  gruppi  le
potenzialità di una produzione su larga scala di software e
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tecnologia sviluppate da Futuro Solare onlus. C’è ancora del
genio  nella  terra  che  fu  di  Archimede,  coltivato  da
professionisti, studenti ed amatori siracusani nei 95 m2 di un
container divenuto casa del futuro con il coinvolgimento anche
delle principali università siciliane.

clicca qui per rivedere il servizio andato in onda su Report

Ecco  il  Pronto  Intervento
Sociale h24. Progetto PrInS,
numero  verde  per  le
emergenze: 800 121617
Un Pronto Intervento Sociale, attivo 24 ore su 24 nei comuni
del Distretto Socio-Sanitario 48 di cui Siracusa è capofila.
Lo prevede il progetto PrInS 48, già sperimentato dallo scorso
luglio a dicembre 2023 e adesso confermato per altri 13 mesi.
I Comuni di Siracusa, Priolo, Floridia, Solarino, Buccheri,
Buscemi  Canicattini,  Cassaro,  Ferla,  Palazzolo  e  Sortino
lavorano insieme all’Associazione Kolbe (che fa riferimento
alla Caritas), alle cooperative Il Sorriso e PassWork ed alla
Fondazione Comunità Val di Noto.
Nella  fase  sperimentale  sono  state  “soccorse”  oltre  80
persone, con un sistema che sembra aver funzionato, in cui una
squadra è sempre pronta per raggiungere chi necessità di un
intervento di carattere sociale, anche nel caso in cui si
tratti della segnalazione di un cittadino .
Cos’  si  affrontano  tempestivamente  interventi  legati  a
situazioni  di  particolare  gravità  con  un  bisogno
“indifferibile e urgente”, in cui si presentino, insomma, le
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caratteristiche dell’emergenza.
Al servizio, attivo 7 giorni su 7, inclusi i festivi; durante
la giornata come nella notte, si accede attraverso un numero
verde , 800 12 16 17. Risponde la Centrale Operativa e ,
laddove  necessario,  attiva  l’Unità  di  Strada  Mobile.  Dopo
l’intervento  vengono  avvisati  i  Servizi  Sociali  di
riferimento.
I  destinatari  sono  cittadini  in  situazioni  di  emergenza,
anziani in stato di abbandono o grave emarginazione, minori,
donne vittime di violenza o tratta, immigrati e persone senza
fissa dimora.
Il servizio non riguarda, però, situazioni legate all’ordine
pubblico o di emergenza sanitaria.
Previsto il collocamento dei soggetti interessati in strutture
di accoglienza nei casi di particolare gravità ed emergenza
indifferibile, come spiegano nell’intervista l’Assessore alle
Politiche Sociali di Siracusa, Barbara Ruvioli e Padre Marco
Tarascio, in rappresentanza dell’Associazione Kolbe.

VIDEO.  Dalla  rielezione  ai
nuovi progetti, le parole del
sindaco Francesco Italia
Le  parole  del  sindaco  di  Siracusa,  al  termine  della
presentazione della relazione 2023 del Comune di Siracusa.
Nell’incontro con la stampa, Francesco Italia ha ripercorso
tappe e risultati dell’amministrazione locale che a giugno
scorso è stata riconfermata, con la rielezione proprio di
Italia.
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“Gioca  pulito  nel  tuo
quartiere”, gli azzurri Alma,
Maggio e Vacca in campo per
MetaBorgata
“Gioca pulito nel tuo quartiere”, è il claim dello spot di
comunicazione  sociale  frutto  del  progetto  di  rigenerazione
urbana MetaBorgata, co-finanziato dal Ministero del Lavoro e
dalla  Regione  Sicilia  e  promosso  dall’associazione  Rifiuti
Zero Siracusa.
Protagonisti sono alcuni giocatori del Siracusa calcio, tra
cui Mimmo Maggio, Giuliano Alma, Domenica Aliperta e Raffaele
Vacca. E il messaggio gioca sul doppio binario dello sport e
del  senso  civico,  prendendo  spunto  dalla  presenza  dello
storico De Simone – lo stadio – nel cuore della Borgata.
Una  bottiglia  di  plastica  finisce  sul  terreno  di  gioco  e
proietta i due calciatori azzurri in piazza Santa Lucia; un
paio di tocchi e quella bottiglietta in terra viene spedita
dentro un apposito carrellato. Tutto sotto gli occhi attenti e
divertiti di bambini e anziani. Chiaro il messaggio, positivo
e giocoso, che invita a rispettare i luoghi e chiama tutti a
non lasciare rifiuti in terra, fossero anche piccoli. “Abbiamo
voluto puntare su un messaggio che esaltasse la bellezza del
quartiere in cui ci troviamo, l’entusiasmo dei suoi residenti,
i volti che si incontrano quotidianamente passeggiando per
piazza  Santa  Lucia,  le  icone  che  lo  caratterizzano  e
soprattutto, un poco di sana ironia”, spiega Viviana Cannizzo.
“La Borgata siamo noi, i suoi residenti, coloro che per primi
devono sentire il piacere, prima ancora che il dovere, di
rispettarla in quanto casa comune che ci ospita, con il suo
Caravaggio, la sua santa amatissima, i suoi palazzi Liberty, i
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suoi artigiani e la sua storia”.

Vendita  in  diretta  social
bloccata  dalla  Finanza:  i
capi  erano  contraffatti,
scatta denuncia
Stavano  vendendo  in  diretta  streaming  abbigliamento  e
calzature  di  prestigiosi  marchi  nazionali  ed  esteri
contraffatti  a  prezzi  particolarmente  appetibili.
Blitz della Guardia di Finanza di Siracusa. Le Fiamme Gialle
hanno  interrotto  la  diretta  di  due  persone  che,  in  casa,
gestivano vendite online con capi di moda,prendendo ordini per
una successiva consegna e arrivando, operazione di vero e
proprio  marketing,  ad  offrire  estrazioni  di  capi  ai  loro
followers.
A  seguire  la  diretta  anche  i  finanzieri  che,  una  volta
verificato  che  i  due  erano  in  diretta,  sono  arrivati
nell’appartamento  in  cui  la  vendita  si  svolgeva.
In  casa  sono  stati  rinvenuti  500  capi  di  abbigliamento
contraffatti. I due venditori sono stati denunciati mentre
sugli acquirenti saranno effettuate verifiche.
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Il  concerto-omaggio  della
Fanfara  dei  Carabinieri  in
piazza Santa Lucia
Applausi per la Fanfara del 12.o Reggimento dell’Arma dei
Carabinieri che ieri sera si è esibita in piazza Santa Lucia,
a Siracusa. Concerto-omaggio alla Patrona ed alla città di
Siracusa, fortemente voluto dal comando provinciale proprio
alla Borgata, un quartiere che è stato oggetto recentemente di
un brillante blitz che ha sgominato una rete criminale dedita
al traffico di droga.
Il  comandante  provinciale  dei  Carabinieri,  il  colonnello
Gabriele Barecchia, insieme al sindaco di Siracusa, Francesco
Italia, ha ringraziato i presenti per la partecipazione e
sottolineato il forte legame dell’Arma con la città e con la
sua Patrona, Santa Lucia.

Siracusa  entusiasmante,  il
presidente Ricci su FMITALIA
tra  mercato,  progetti  e
obiettivi
Il  presidente  del  Siracusa  calcio,  Alessandro  Ricci,
protagonista  di  una  lunga  intervista  questa  mattina  su
FMITALIA. Giovedì – in posticipo per l’Ottava di Santa Lucia –
la squadra azzurra chiuderà il girone d’andata in casa, con il
Real  Casalnuovo  al  De  Simone.  Ieri,  intanto,  la  bella
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affermazione in casa dell’Akragas: compleanno dolcissimo per
il presidente che ha fa innamorare i tifosi. “L’affetto che
sto  ricevendo,  soprattutto  oggi,  è  incredibile”,  confessa.
Messaggi, auguri, incoraggiamenti. “Contento di essere qui a
vivere  il  compleanno  con  la  città,  con  i  tifosi,  con  la
squadra”. Il telefono squilla di continuo. Chiama anche il
presidente  del  Trapani,  Valerio  Antonini.  “A  discapito  di
quello che si possa pensare, con Antonini abbiamo un buon
rapporto, di cordialità. Ci siamo visti solo una volta, ma ci
sentiamo e abbiamo tanti punti di contatto nelle nostre vite”,
dice Ricci.
Poi  subito  nel  vivo  delle  discussioni  del  momento:
calciomercato.  Una  premessa:  “migliorare  questa  squadra
risulterebbe complicato”. Maggio e Alma sono i due bomber più
prolifici del girone. Adesso è rientrato Russotto, Markic sta
lavorando per la continuità e prossimo è il recupero anche di
De  Paola.  “O  andremmo  a  prendere  gente  di  C,  oppure  non
avrebbe neanche senso intervenire. Abbiamo uno spogliatoio con
un’alchimia  unica.  Sarebbe  complicato  inserire  qualcuno  di
nuovo.  Siamo  soddisfatti”,  taglia  corto  il  presidente.  Di
certo, non ci saranno altre partenze. “Il mercato in uscita è
chiuso,  a  meno  di  richieste  precise  in  tal  senso  dei
giocatori.  Sono  andati  via  quelli  che  hanno  trovato  poco
spazio. Gli altri sono tutti funzionali, hanno spostato il
progetto. E con personalità e coraggio andremo fino in fondo,
con  rispetto  verso  la  città”.  Spesso  viene  accostato  al
Siracusa, in queste ore, il nome di Sarao. “Attualmente è un
giocatore del Catania, credo rimarrà lì. Giocatori di quella
portata sono difficilmente trattabili in questa sessione di
mercato”, risponde Ricci.
In un girone d’andata sin qui da applausi, è mancato solo
l’acuto in uno dei scontri diretti giocati in casa. Pari senza
reti  con  il  Trapani,  2-2  con  la  Vibonese.  “Due  partite
diverse, giocate in modo diverso. A me è piaciuta quella con
la vibonese, una partita giocata a viso aperto ed in cui la
squadra calabrese è uscita dalla metà campo poche volte e su
errori nostri. Giocare quella partita, in quel modo, contro



quella squadra e uscendo tra gli applausi, ci ha fatto capire
che siamo una squadra attrezzata”. E chissà come sarebbe la
classifica adesso senza l’uscita di scena del Lamezia e quei
tre punti sottratti agli azzurri (che avevano vinto, mentre il
Trapani avrebbe dovuto ancora confrontarvisi). L’entusiasmo,
tra i tifosi, viaggia alle stelle spinto dai risultati e dalla
credibilità che società e squadra si sono guadagnate domenica
dopo  domenica.  “Il  22  dicembre  riapriamo  la  campagna
abbonamenti,  per  il  girone  di  ritorno”,  annuncia  Ricci
convinto che stavolta la risposta sarà meno timida di quella
estiva.
E dire che un anno fà, Alessandro Ricci era sul punto di
lasciare Siracusa e il Siracusa. La vetta del campionato di
Eccellenza  sembrava  lontanissima,  c’erano  divergenze  in
società.  “Ed  io  avevo  deciso  di  mollare”,  conferma  il
presidente. “Poi i miei figli mi hanno detto: ‘papà tu sei un
vincente, devi vincere e poi dopo in caso te ne vai’. E dopo
abbiamo  fatto  quello  che  sapete.  Per  quest’anno  non  ho
promesso nulla, abbiamo un piano triennale per tornare tra i
professionisti”. Ai tifosi chiede solo di continuare così:
“lasciateci lavorare con la giusta tranquillità. Dopo, se non
saremo bravi, avanti con le critiche…”.

Un’insegna  monumentale
all’ingresso di Noto, “tocco
di eleganza e accoglienza”
Il Comune di Noto ha ottenuto un finanziamento per un nuovo
progetto  di  arredo  urbano.  L’iniziativa  prevede  la
realizzazione e la posa di undici imponenti lettere cubitali,
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in pietra da taglio, recanti la scritta “Città di Noto”.
Una “insegna” che sarà posizionata al centro di una rotonda
strategica, all’incrocio tra via Corrado Confalonieri e la
Strada Provinciale 19. Darà così il benvenuto a cittadini e
visitatori, “con uno stile distintivo” sottolinea il sindaco
Corrado  Figura.  “La  realizzazione  di  questa  insegna
monumentale  darà  un  tocco  di  eleganza  e  accoglienza
all’ingresso della città”, aggiunge il primo cittadino.
Per presentare la prossima novità, ha voluto anche realizzare
un video pubblicato sui suoi canali social istituzionali.

Together  for  Inclusion,
grande  appuntamento  al  De
Simone.  FMITALIA  e
SiracusaOggi  Media  Partner.
VIDEO
Un  appuntamento  che  coinvolgerà  migliaia  di  persone:  le
scuole, le forze dell’ordine, i protagonisti dello sport di
alto livello, con un ospite d’eccezione: Totò Schillaci.

Lunedì mattina, a partire dalle 9:00, allo Stadio Nicola De
Simone si giocherà il Quadrangolare Together for Inclusion,
che vedrà impegnate selezioni degli studenti dei licei Einaudi
e  Gargallo,  della  Polizia,  della  Fondazione  Sant’Angela
Merici, Glorie Azzurre come Giovanni Pisano, Massimo Zappino,
ex sportivi siracusani che si sono distinti ad alti livelli
ciascuno nella propria disciplina.
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Gaetano Migliore , presidente “Inclusione in Movimento” e Lino
Russo,  Presidente  Aics  provinciale.  preannunciano  grandi
emozioni con l’auspicio che Siracusa possa diventare esempio
di inclusione, che è la tematica della giornata di sport e
condivisione. Ci saranno anche momenti di approfondimento con
il coinvolgimento di quasi tutte le scuole.

Fmitalia e SiracusaOggi.it sono media partner dell’iniziativa.
A presentare la mattinata di festa e sport allo stadio Nicola
De Simone sarà Mimmo Contestabile.


